

CCOO y el PSOE urgen a Cospedal a que centre su objetivo en el empleo y la atención a los parados

La secretaria regional de Empleo y Migraciones de CCOO CLM, Lola Santillana, el secretario regional de Política Institucional del sindicato, Juan José González, y la portavoz de Empleo del Grupo Parlamentario Socialista, Milagros Tolón, se reunieron ayer para abordar la situación del empleo y el paro en nuestra región.

En rueda de prensa Santillana, González y Tolón urgieron a la presidenta Cospedal a que articule políticas de empleo en nuestra región, que prorrogue los planes de acción local por el empleo y los planes de formación para así aliviar los problemas económicos y humanos de tantas familias que dependen de ellos.

Asimismo, pidieron al Gobierno de Cospedal que explique como justifica las ayudas que ha recibido nuestra región del Fondo Social Europeo para los planes de empleo y formación, pues de lo contrario Castilla-La Mancha corre el peligro de perderlas.

El presupuesto para 2011 era de 205 millones de euros que no se han gastado en políticas activas de empleo, pues los ayuntamientos y entidades que las gestionan no han cobrado, los alumnos de cursos de formación y de las escuelas taller no han cobrado sus becas...



El Gobierno de Cospedal no hace “absolutamente nada” por las y los parados en la región, “únicamente acomete recortes que van a provocar que la lista de desempleados sea más larga”

“No sabemos si el Gobierno de Cospedal tiene definida una estrategia, más bien parece lo contrario, no dialoga y mantiene una política de inacción en materia de gestión de lo que le es propio”.

CCOO y el PSOE urgen a la presidenta Cospedal a que articule políticas de empleo en nuestra región, que prorrogue los planes de acción local por el empleo y los planes de formación

Santillana denunció que el Gobierno regional no hace “absolutamente nada” por las y los desempleados, únicamente acomete recortes que van a provocar que la lista de desempleados sea más larga. “No sé si el objetivo de Cospedal es que la mitad de la población activa esté en paro”.

De los más de 245.000 parados y paradas en la región, 96.400 no reciben ningún tipo de ingresos y el Gobierno de Cospedal y la Consejería de Empleo “no están haciendo nada”, continuó Santillana.

González manifestó la disposición del sindicato al diálogo social que está “inédito” con el Ejecutivo de M^a Dolores de Cospedal que gobierna por decreto vulnerando la Constitución Española, “ninguneando y obviando” el principio de diálogo social con los sindicatos.

“No sabemos si el Ejecutivo de Cospedal tiene definida una estrategia, más bien parece lo contrario, no dialoga y mantiene una política de inacción”.

El Gobierno, -prosiguió-, muestra su talante “más adverso” hacia los sindicatos de clase montando “ficciones de diálogo” con otros sindicatos no representativos de la inmensa mayoría de los trabajadores y que al servicio de otros intereses.



Para más información:
castillalamancha.ccoo.es




¡Síguenos!